

## ABSTRAK

**Rhandi M Prakon**, 2018. Disintegrasi sosial studi regulasi perlindungan ikan pari manta masyarakat Lamakera Kabupaten Flores Timur. Skripsi Jurusan pendidikan Sosiologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Di bimbing oleh Muhammad Nawir selaku pembimbing I dan Kaharuddin selaku pembimbing II

Penelitian ini dilatar belakangi terjadinya konflik antara masyarakat yang pro dengan pemerintah dan masyarakat yang kontra dengan pemerintah. Dimana masalah konflik ini terjadi bermula pada saat pemerintah melakukan sosialisasi tentang perlindungan ikan pari manta dimana ada sebagian masyarakat mencoba untuk mensukseskan aturan tersebut maka masyarakat yang menolak melakukan perlawanan dan mengakibatkan kerusuhan terjadi dalam forum sosialisasi di seminar tersebut sampai terjadinya disintegrasi sosial.

Penelitian ini digunakan untuk menjawab dua rumusan masalah pokok, yaitu bagaimanakah bentuk disintegrasi sosial masyarakat Lamakera Kabupaten Flores Timur, dan bagaimanakah implikasi sosial regulasi perlindungan ikan pari manta di Lamakera Kabupaten Flores Timur.

Penelitian yang dilaksanakan merupakan penelitian sosial budaya yang jenis penelitian yang digunakan adalah metode penelitian deskriptif kualitatif dengan cara menentukan sampel melalui teknik *Purposive Sampling* dengan memilih beberapa informan yang memiliki kriteria yang telah ditentukan oleh peneliti, yakni masyarakat nelayan, tokoh pemuda dan pemerintahan desa.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori konflik sosial yang dikemukakan oleh Karl Marx. Penelitian ini merupakan suatu penelitian etnografi yang bersifat deskriptif dengan menggunakan data kualitatif. Penggalan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara dan beberapa data sekunder yang mendukung penelitian ini, seperti buku-buku, browsing internet, dan penelitian sebelumnya.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa bentuk disintegrasi sosial masyarakat Lamakera kabupaten Flores Timur berupa, pergolakan daerah yaitu kesenjangan yang terjadi dalam kebijakan politik mengenai adanya aturan tentang perlindungan ikan pari manta di Lamakera oleh pemerintah kabupaten Flores Timur sehingga terjadinya konflik sosial antara individu dengan individu atau kelompok.

**Kata kunci : Disintegrasi Sosial, Regulasi, Pari Manta**